
 

 
 
 

 
 

                                                                                             

   

 

 
                                                                                             Porto Rafael, 14.09.2022 

  

 

 

 

Carissimi, 

 

il problema del riciclo riconducibile in un primo momento a problemi tecnici relativi alle pompe di 

smistamento oggi viene ricondotto ad altri fattori. 

 

In particolare il Dr. Tiveddu, Responsabile dei Lavori Pubblici del Comune di Palau, da noi 

interpellato, ci ha precisato che l’impianto attualmente non è in attività di erogazione a causa di non 

precisate cause amministrative tra Provincia, Comune ed Ente erogatore. 

 

Il Dr. Tiveddu ci ha precisato che al momento non sono in grado di dare una data certa ma si augura 

che il problema possa esere risolto quanto prima. 

 

Questa è la situazione al momento. 

 

Con i nostri migliori saluti, 

 

 

                                                                                           Il Presidente  

                                                                                          Nino Tatriele  

                                                                                       


